

*Presidente de Cuba lamenta
fallecimiento de Camilo Guevara,
hijo del Che*

Image not found or type unknown



Presidente cubano lamenta fallecimiento de Camilo Guevara. Foto: Twitter

La Habana, 30 ago (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, lamentó el fallecimiento de Camilo Guevara March, hijo del comandante guerrillero argentino cubano Ernesto Che Guevara, ocurrido en Venezuela.

A través de su cuenta en la red social twitter, el mandatario expresó que con profundo dolor se dice adiós a quien era el directivo del Centro Che, que conserva parte del extraordinario legado de su padre.

"Abrazos a su madre, Aleida, a su viuda e hijas y a toda la familia Guevara March", concluyó en su mensaje.

El hijo mayor del Che, tenía 60 años y trabajó intensamente en la preservación del legado de quien fuera un paradigma de la lucha revolucionaria y antimperialista para millones de personas en el mundo y en especial en América Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/297876-presidente-de-cuba-lamenta-fallecimiento-de-camilo-guevara-hijo-del-che>



Radio Habana Cuba